

FFA Charpentier

14/05/24 11:43

Enquête publique - Ste Gemme la plaine

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour

En tant que propriétaire à Ste Gemme je me permets de répondre à votre enquête publique.

Je suis pour la déviation pour plusieurs raisons:

- L'afflux de véhicules toujours plus nombreux ainsi que des poids lourds perturbent la circulation interne. La Traversée d'ouest en est de la commune devient compliquée et non sécurisante, et cela encore plus, lors des départs en vacances.
- Pensons aux véhicules de secours qui doivent emprunter cette route et prendre des risques pour pouvoir répondre rapidement à leur mission.
- En ce qui concerne l'environnement, je pense que des compensations sont prévues comme pour tous les projets routiers de Vendée ou de France et si on peut remettre des haies enlevées lors des grands remembrements de la fin du XXeme siècle. La nature en sera que mieux.
- Un projet voté par les deux conseils municipaux - et attendu depuis de nombreuses années. Et qui permet l'accès à Luçon en tout sécurité. Derrière Luçon se sont les réseaux routiers existants vers les sables, la côte vendéenne (La faute et la tranche).
- En plus les personnes le souhaitant ont été rencontré depuis novembre 2021 soit 2,5 ans. Dons évitons la mauvaise foi.

Bien sincèrement

Bonne journée